



ACTO CONMEMORATIVO DÍA MUNDIAL DE LA ALIMENTACIÓN 2024: 'EL DERECHO A LOS ALIMENTOS PARA UNA VIDA Y UN FUTURO MEJORES'

Fecha: 16 de octubre del 2024

Hora: 9:30h-14h

Lugar: Salón de Cristal del Ayuntamiento de Valencia

CONTEXTO:

El [Día Mundial de la Alimentación](#), que se celebra cada 16 de octubre, es una fecha crucial para reflexionar sobre la importancia de la alimentación sostenible y la lucha contra el hambre en el mundo.

Los agricultores del mundo producen alimentos suficientes para alimentar a más de toda la población mundial existente, sin embargo, el hambre persiste, y hasta 783 millones de personas se enfrentan al hambre debido a los conflictos, las repetidas crisis climáticas y las recesiones económicas.

La alimentación es la tercera necesidad humana más básica después del aire y el agua, por lo que todos deberían tener derecho a una alimentación adecuada. Los alimentos representan diversidad, nutrición, asequibilidad, accesibilidad e inocuidad. Por ello, debería haber una mayor diversidad de alimentos nutritivos disponibles en nuestros campos, en nuestras redes de pesca, en nuestros mercados y en nuestras mesas, para beneficio de todos.

En Valencia, ciudad reconocida por su compromiso con la alimentación saludable y la agricultura sostenible, la conmemoración de este día cobra especial relevancia. Además, este año Valencia tiene el honor de ser la Capital Verde Europea 2024, un reconocimiento de la Comisión Europea que pone en valor el trabajo que se ha venido realizando durante las últimas décadas para que la ciudad fuese avanzando hacia políticas públicas verdes. La selección de una ciudad galardonada con el título de Capital Verde Europea se evalúa sobre 12 indicadores ambientales, muchos de los cuales están relacionados con los sistemas alimentarios y su sostenibilidad (uso sostenible de la tierra, naturaleza y biodiversidad, residuos, agua...).



OBJETIVOS:

- Sensibilizar sobre la importancia de luchar contra el hambre y la malnutrición en el mundo y en la ciudad de Valencia.
- Dar reconocimiento en el día Mundial de la Alimentación al trabajo tan importante que desarrollan las diferentes organizaciones no gubernamentales en la ciudad de Valencia y divulgar las acciones que estas llevan a cabo para combatir el hambre y la malnutrición.
- Analizar los retos y las posibles soluciones para garantizar el derecho a la alimentación en la ciudad de Valencia.
- Fomentar el intercambio de experiencias y buenas prácticas entre diferentes actores del ecosistema local valenciano.
- Destacar la necesidad de contar con un sistema alimentario sostenible para seguir avanzando en políticas verdes locales.